

ANTARA JATENG - WAPALHI POLINES AJAK ANAK YATIM BERBUKA PUASA BERSAMA



Perum LKBN ANTARA Biro Jawa Tengah bekerja sama dengan Wahana Pecinta Lingkungan Hidup (Wapalhi) Politeknik Negeri Semarang mengajak anak-anak yatim, mahasiswa, dan masyarakat umum berbuka puasa bersama.

Kegiatan bertajuk "Ngabuburit with Perum LKBN ANTARA Biro Jateng dan Wapalhi" yang terbuka untuk umum tersebut berlangsung di Gedung Kuliah Terpadu, Polines Semarang, Kamis.

Kepala Perum LKBN ANTARA Biro Jateng Teguh Imam Wibowo menyampaikan bahwa kegiatan buka puasa bersama itu merupakan kegiatan rutin tahunan setiap bulan Ramadhan untuk berbagi dengan sesama.

"Untuk kegiatan dengan teman-teman Polines baru pertama kali. Ke depan, kami akan bikin acara mirip seperti ini dengan skala yang lebih luas. Saya mengapresiasi kerja sama sehingga kegiatan ini berlangsung baik," katanya.

Teguh juga menceritakan secara singkat sejarah Kantor Berita ANTARA, termasuk bagaimana perannya dalam turut memperjuangkan kemerdekaan Republik Indonesia dan menyebar luaskan informasi untuk masyarakat.

Nur Istibsaroh selaku ketua panitia kegiatan menjelaskan bahwa "ngabuburit" itu merupakan salah satu upaya mengenalkan ANTARA, sekaligus memeriahkan dan mencari keberkahan di bulan Ramadhan dengan puluhan anak yatim piatu.

"Dalam kesempatan ini juga dilakukan penyaluran santunan berupa paket sembako, uang tunai, dan alat tulis untuk anak-anak yatim piatu," kata Istib, sapaan akrab Asisten Manajer Komersial ANTARA Biro Jateng itu.

Ia menyampaikan terima kasih kepada para pemangku kepentingan terkait yang telah memberikan sponsor dan dukungan kesuksesan kegiatan itu, di antaranya Otoritas Jasa Keuangan (OJK), Bank Jateng, Wapalhi Polines, Alfamart, dan Semen Gresik.

Pada kesempatan itu, Analis Deputy Direktur Pengawasan Pelaku Usaha Jasa Keuangan, Edukasi, dan Perlindungan Konsumen OJK Tangguh Wicaksono hadir menyampaikan pengenalan OJK dan edukasi mengenai pinjaman "online" dan investasi.

"Harus bisa membedakan bagaimana pinjol (pinjaman online) yang legal diatur OJK dan ilegal. Masyarakat bisa mengecek melalui nomor 081-157-157-157. Ketik nama perusahaan ke WA di nomor tersebut," katanya.

Corporate Communication Alfamart Eko Mujianto juga menyampaikan terima kasih atas kolaborasi yang baik dengan ANTARA Biro Jateng sehingga kegiatan buka puasa bersama itu berjalan dengan sukses.

"Semoga bantuan berupa bingkisan ini bermanfaat untuk meringankan beban mereka, khususnya anak-anak yatim dan dhuafa," katanya.

Pada sesi terakhir, ustaz M Nur Salafuddin AH menyampaikan tausiah bertema "Mengatasi 'Overthinking' Ketika Hidup Lagi Capek-Capeknya".

Dijelaskannya, ada golongan orang yang menyambut Ramadhan sebagai taman surga, namun ada yang

justru merasakan kedatangannya sebagai beban.

"Yang merasa Ramadhan sebagai taman surga pasti menyambutnya dengan penuh kegembiraan dan melakukan apapun dengan nikmat, misalnya shalat tarawih nikmat, tadarus nikmat, dan sebagainya," katanya.

Pewarta : Zuhdiar Laeis

Editor: Teguh Imam Wibowo

COPYRIGHT © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews Jawa Tengah pada Jumat, 22 Maret 2024 05:50 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#).

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)